
 
 

 

Anfrage der CDU zur Ortsbeiratssitzung am 28.01.2025 

 

Fahrradzugang von der Salvatorstraße zum Bahnhof römisches Theater 

 

Die Treppe von der Salvatorstraße zum Bahnhof Römisches Theater wird aktuell neu gebaut. Es wird 

ein Aufzug neben die Treppe gebaut, um den barrierefreien Zugang zu gewährleiten. Künftig wird der 

Zugang zum Bahnhof und zur Unterführung in Richtung Cinestar-Parkhaus von vielen Menschen 

genutzt. Gerade für Fahrradfahrer ist die Anbindung an die Unterführung zum/vom Cinestar-Parkhaus 

eine Möglichkeit, verkehrsarm zwischen Innenstadt und Oberstadt zu verkehren. Falls der Aufzug 

stark ausgelastet ist oder nicht funktionieren sollte, wäre eine Alternative für Fahrräder 

wünschenswert. 

 

Anfrage an die Verwaltung: 

Ist geplant, eine Fahrradschiene auf der Treppe anzulegen, um Fahrräder über diesen Weg nach oben 

schieben zu können? 

Falls nein, welche Alternative ist für Fahrräder vorgesehen?  

 

Martina Opitz, CDU 

Mitglied des Ortsbeirats 

 


